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参 加 人 数

　伊賀市議会議長　様

　　文化などを勘案して進めてほしい。

　・市民による直接請求が無効になったのに、同様の議案を議会が可決した理

　　いるのはなぜか。

　　外国人住民等の参加に十分配慮するとあるが、憲法違反にならないのか。

　・住民投票後はどのように処理されていくのか。

　・校区再編が進まないなら、たちまち依那古小学校及び周辺の整備をお願い

　　由がわからない。

　・議論ばかりせずに早く結果を出すようにしてほしい。

　・庁舎は上野西小学校に移転すればいいのではないか。

○市政全般について

　・依那古、神戸、比自岐地区における小学校の校区再編については、議論が

　　宙ぶらりんになったままである。計画的に方向性を示して、同時に地域や

報　　告　　書
　平成２６年７月１６日（水）　１９時００分 ～ ２１時００分

　依那古地区住民自治協議会

　依那古地区市民センター

　上田宗久、田中　覚、田山宏弥、安本美栄子

　田山宏弥
出 席 議 員

司 会 者

記 録 者 　田中　覚

　安本美栄子

名

○議会報告について

　・集団的自衛権行使の憲法解釈について、マスコミの調査によると国民の反

　　対意見が多いとのことであるが、そのことと議会の意見が大きく乖離して

報 告 者

23

　　　　平成２６年度議会報告会４班

　　　　　　代表者　　上田　宗久

○庁舎整備に関する住民投票について

　・投票率５０％にこだわる理由がわからない。

　・自治基本条例に、市民投票において投票資格者を定める場合に当たっては、

　　したい。

　・河川整備と獣害対策を重点的に取り組んでほしい。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

主 な 意 見
・

提 言 等

　平成２６年　９月　５日


